

FORKOPIMDA

Jaga Lingkungan Tetap Bersih, Rutan Blora Lakukan Pemeliharaan Area Luar Rutan

Dheny Window - BLORA.FORKOPIMDA.COM

Jan 7, 2024 - 16:33



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora kembali melaksanakan kegiatan rutin perawatan dan pemeliharaan kebersihan lingkungan di sekitar area Rutan. Fokus utama kali ini adalah pemeliharaan halaman luar Rutan, di mana sejumlah petugas terlihat dengan tekun menjalankan tugas mereka, khususnya dalam merawat pohon-pohon di sekitar lingkungan tersebut, agar tetap tampak asri dan bersih. Sabtu (07/01/2024)

Budi Hardiono, Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora, menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan secara terus-menerus. "Saya selalu menghimbau untuk menjaga lingkungan, seperti pemeliharaan pohon di area Rutan dan saluran air agar terjaga, sehingga apabila terlaksana dan terawat dengan baik, akan berdampak baik bagi semua pihak, terutama pegawai," ungkap Budi.

Selain memberikan perhatian pada estetika lingkungan, Budi juga menyoroti manfaat yang dapat dihasilkan dari kebersihan lingkungan. "Dengan menciptakan kehidupan yang aman, bersih, dan sehat, kita dapat terhindar dari penyakit, air menjadi lebih bersih dan lancar, serta kita dapat merasakan ketenangan dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," jelasnya.

Perawatan lingkungan di Rutan Kelas IIB Blora bukan hanya sekadar kewajiban, namun juga merupakan investasi untuk kesejahteraan bersama. Budi Hardiono menekankan bahwa upaya ini bukan hanya tanggung jawab pihak keamanan, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh komunitas yang terlibat. "Kebersihan lingkungan bukanlah pekerjaan sekelompok orang, melainkan tanggung jawab kita bersama. Setiap individu memiliki peran penting dalam menjaga kebersihan ini," katanya.



Dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih baik, Karutan Budi juga mengajak para pegawai dan warga binaan untuk aktif terlibat dalam program kebersihan. "Keterlibatan semua pihak, baik itu petugas Rutan, warga binaan, maupun masyarakat sekitar, akan memberikan dampak positif yang signifikan. Kita harus saling mendukung untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman bagi semua," tambahnya.

Sementara melakukan pemeliharaan pohon dan kebersihan halaman, para petugas Rutan juga memberikan edukasi kepada warga binaan tentang pentingnya menjaga kebersihan dan lingkungan sekitar. Langkah ini diharapkan dapat menciptakan kesadaran yang lebih tinggi di kalangan warga binaan, sehingga kebiasaan hidup bersih dan sehat dapat terbentuk.

Untuk mencapai tujuan keamanan, pemotongan pohon juga dilakukan dengan pertimbangan cermat. Budi Hardiono menyampaikan, "Pemotongan pohon dilakukan dengan tujuan menjaga keamanan di area Rutan. Langkah ini diambil sebagai langkah preventif agar tidak ada risiko yang dapat mengancam keamanan baik dari pohon yang tidak sehat maupun potensi bahaya lainnya."

Budi Hardiono menyimpulkan, "Kebersihan lingkungan bukan hanya tentang penampilan fisik, tetapi juga menciptakan lingkungan yang mendukung kesejahteraan mental dan fisik. Dengan menjaga kebersihan, kita menciptakan tempat yang nyaman untuk bekerja, belajar, dan tinggal bersama-sama. Mari kita jaga kebersihan ini sebagai bentuk kepedulian terhadap diri sendiri, sesama, dan lingkungan tempat kita tinggal."